



いま八百津高校では

八百津高校に来られて

1年学年主任 安藤 康介

今年度より1学年主任を務めさせていただいております安藤です。

私の教員人生のスタートはここ八百津高校で、本校での勤務も4年目になります。「生徒にたくさんのお話を教えるぞ」「生徒を育てるぞ」という思いで日々教壇に立っていますが、最近気づいたことがあります。私が「生徒に教えられ、生徒に育てられている」ということです。八百津高校の生徒はまっすぐに自分の思っていることを伝えてくれます。「先生、このプリント分かりにくい」「もっとこうやってくれたらよかったのに」いやはや手厳しい。ただ、これがまた的を射たアドバイスで、「んー！なるほど」と思う機会もすごく多いです。

少し前の話をします。令和2年4月、八百津高校での勤務の始まりであり、私の教員人生の始まり。教員人生のスタートをまさか生徒のいない学校で切ることになるなんて思ってもみなかったことです。当時コロナ禍の真っただ中で、生徒は登校ができない状況でした。教室配置やコピー機の使い方を覚え、いつ始まるかも分からない授業の準備を黙々とする。嫌ではありましたが、思い描いていた教員の仕事とは少し違うなどは感じていました。数か月後、登校してきた生徒の姿を見た時はじめて教員になれた気がしました。生徒がいてくれるからこそ教員は教員になれる、教員でいられるんだなと実感しました。生徒のみんな、改めてありがとう。

こうして生徒と一緒に働く先生方に育てていただいた3年と数か月。八百津高校で笑わなかった日は1度もありません。これからも皆と笑って笑って、悩みや疲れを吹き飛ばしながら学校生活を送っていきたくと思っています。生徒も教員も一緒になって、皆で和気あいあいと成長できるこの八百津高校が私は大好きです。皆さんはどうでしょうか。毎日の学校生活、楽しいことばかりではないとは思いますが、「まあ、嫌いではないかな」くらいに思ってくれたら嬉しいです。

球技大会



11月20日(月)に秋の球技大会(バレーボール)を実施しました。秋晴れの晴天のもと熱戦が繰り広げられました。秋の球技大会はクラスの枠を超えたチームで行われ、午前中は予選リーグが、午後からは決勝トーナメントが行われ盛り上がった球技大会となりました。

球技大会結果

男子	優勝	2年1・2組A
	2位	3年1組A
女子	優勝	2年1・2組C
	2位	2年3・4組A



八百津町産業文化祭



11月11日(土)12日(日)に行なわれた八百津町の産業文化祭に体育系の部活動と有志の生徒が参加しました。ボート部はエルゴメーター体験をその他の生徒は巨大八百津せんべいを焼いたり、ゴミの分別作業や飲食スペースの清掃作業など運営の仕事に取り組みました。



薬物乱用防止講話



11月14日(火)の5,6限にNPO法人岐阜ダルクの職員1名と利用者2名の方から、「薬物依存にならないために～生き方を考える～」というテーマで講話をしていただきました。大変リアルな話で生徒たちはとても真剣に話を聞いていました。生徒の感想には、「絶対に薬物に手を出してはならないことがよくわかりました」など、薬物乱用防止の決意が現れた感想が多くみられました。

きらりカフェに参加



11月16日(木)に3年生の「生活教養」選択者がきらりカフェに参加、授業で学んだお点前を活かして抹茶とお菓子を提供し、カフェに参加した地域のお年寄りの方々と交流しました。



中部高校選抜大会結果報告

10月21日(土)22日(日)に愛知池で行われた中部高校選抜競漕大会でボート部の皆さんが入賞を果たしました。

男子ダブルスカル5位 2年1組 屋比久 稜人さん
2年2組 安江 司さん

※3月に静岡県天竜ボート場で行われる全国高校選抜競漕大会に出場する予定です。



校外清掃活動



11月22日(火)に2年生が校外清掃活動を行いました。たくさんの落葉を集めて八百津高校から蘇水公園までの道路をきれいにしました。

【1月・2月の予定】

1月 9日(火) 始業式・課題テスト
1月18日(木) 家庭に早く帰る日(職員)
1月30日(火) 3年生学年末考査
~2月2日(金)
1月31日(水) 1年インターンシップ
~2月2日(金)
1月31日(水) 2年生修学旅行
~2月2日(金)

2月 8日(木) 家庭に早く帰る日(職員)
3年生追認考査 ~2月9日(金)
2月14日(水) 生徒会立会演説会
2月15日(木) デュアル成果発表会
2月22日(木) 卒業式会場準備
2月26日(月) 1・2年生学年末考査
~2月29日(木)
2月29日(木) 3年生を送る会 卒業式予行